



Wir leben Autos.

## Media Information

267412



Opel auf der 24. Techno Classica: Ein Schwerpunkt des diesjährigen Opel-Auftritts ist die spektakuläre Raketentechnik, bei der Opel Pionierarbeit geleistet hat. Zu sehen ist der RAK 2, mit dem Fritz von Opel, Enkel des Firmengründers Adam Opel, am 23. Mai 1928 vor 3.000 geladenen Zuschauern auf der Berliner AVUS zu einer weltweit beachteten Rekordfahrt startete.

275083



Opel auf der 24. Techno Classica: Die E-Bike-Studie RAD e feiert in Essen ihre Deutschlandpremiere. Opel schlägt damit eine Brücke von seiner frühindustrielle Phase als Fahrradproduzent in die Zukunft. Das RAD e ist ein futuristisches E-Bike, das die Strategie der Marke im Bereich Elektromobilität ergänzt und einen konzeptionellen Beitrag zur innerstädtischen Mobilität liefert.

48464



Opel auf der 24. Techno Classica: Mit dem legendären 4/12 PS "Laubfrosch" startet Opel 1924 als erster deutscher Hersteller die Großserienproduktion mit Fließband-technik.

264248



Opel auf der 24. Techno Classica: Der Ampera ist das erste voll alltagstaugliche Elektrofahrzeug eines europäischen Herstellers und wurde gerade mit dem Titel des "Auto des Jahres 2012" ausgezeichnet.